

BREVES



CÁNCER DE PRÓSTATA

Seis chilenos mueren al día por cáncer de próstata

● En junio no solo se celebra a los padres en su día, también se conmemora la jornada mundial contra el cáncer de próstata, enfermedad de la que se diagnostican más de 11 mil casos cada año, según las proyecciones 2025 del Observatorio Global del Cáncer (Globocan), y que en Chile cobra la vida de 6 chilenos diariamente, siendo la primera causa de muerte por cáncer en hombres en el país. Con el objetivo de sensibilizar y concientizar a la comunidad sobre la importancia del control preventivo a partir de los 50 años y de detectar de forma temprana esta enfermedad, Fundación Arturo López Pérez (Falp), lanzó su campaña "Hazte cargo: el cáncer de próstata se puede detectar, tratar y curar". Durante los últimos seis años, el cáncer de próstata se ha mantenido al alza y casi 14.000 hombres han perdido la vida por esta causa. De ellos, el 69% fallecieron entre los 70 y 89 años, seguidos por un 16% entre los 50 y 69. De desarrollo lento y sin sintomatología en sus primeras etapas, este tipo de tumor -que se origina cuando las células de la próstata (glándula encargada de producir el líquido seminal, que nutre y transporta el semen) comienzan a crecer sin control- tiene sus principales factores de riesgo en el paso de los años y la historia familiar. De ahí la importancia de que los controles preventivos comiencen a partir de los 50 años en personas sanas o antes.